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Wegfall BAB AS Kassel-Ost 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.753 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche verkehrsverlagernden Effekte sieht der Magistrat durch den 

geplanten Wegfall der BAB Anschlussstelle Kassel-Ost im Bereich der 

östlichen Stadtteile? 

 

2. In der Sitzung der Lenkungsgruppe am 12.02.2016 wurde von  

Stadtbaurat Nolda die Auffassung vertreten hat, dass „die Gefahr von 

Schleichverkehr auf dem Kasseler Stadtgebiet“ im Zuge der A44-Planungen 

„gering“ sei und möglichen negative Effekte durch „Veränderung von 

Ampelschaltungen“ gesteuert werden sollen. 

a. Welche Veränderungen sind hier konkret geplant? 

b. Wo sollen diese Veränderungen vorgenommen werden? 

c. Welche Umsetzungskosten sind hiermit verbunden? 

 

3. Mit welchen Maßnahmen will der Magistrat die Bevölkerung in 

Bettenhausen, Forstfeld und Waldau vor Schleichverkehren schützen? 

 

4. Wie bewertet der Magistrat die Gefahr von verkehrsverlagernden Effekten in 

das untergeordnete (städtische) Netz, wenn zukünftig die Verkehrsmengen 

zwischen den BAB Anschlussstellen Kassel-Mitte und Kassel-Nord steigen? 

 

Vorsitzender Kalb erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla 

für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




